

傾斜地 バックしてきた無人のトラックにひかれ 荷降し作業中の53歳男性死亡 ◆停車時は、「輪止め」と「サイドブレーキ」の確認◆

2015年10月14日(水)

13日午前10時ごろ、福島県で、会社員の男性(53)がバックしてきたトラックにひかれ、全身を強く打って死亡した。警察によると、現場は傾斜のある場所。荷降ろし作業中だった男性が、バックしてきた無人のトラックにひかれたとみられる。同署は労災事故として原因を調べている。

“重大事故”が多発する「薄暮れ時」に要注意

大型スーパー付近、高齢歩行者の“危険横断”に注意！

十勝管内の労災事故 ⇒ “墜落・転落”が30%

追突事故の多くが、低速追従時の安心感と油断からくる
車間不足と注意力不足

「ヒヤリ」は、事故の「予兆！」

○子供の飛び出しに要注意！
○スピードを落として、しっかり安全確認！

<“だいじょうぶだろう”は厳禁>

自分は、事故を起こさはずがない？ 事故に遭うはずがない？

バック時は 降りて確認 乗っても確認

追突、玉突き事故事故を防ぐ 交差点手前で止まる時は車1台分のスペースを空けて止まる

交差点 「右左確認／よ～し！」

交差点での衝突事故相次ぎ 2人重体
●信号交差点、「信号が変わったばかりだった」
●信号のない交差点、出合い頭に衝突

2015年10月14日(水)

14日午前8時ごろ、富山県の市道交差点で、直進していた軽乗用車が左からきた乗用車と衝突しました。この事故で、軽乗用車を運転していた無職の男性(85)が意識不明の重体となっています。また、乗用車を運転していた29歳の女性が、足に軽いけがをしました。現場は信号機のある交差点で、警察によりますと、乗用車を運転していた女性は「信号が青に変わったばかりだった」と話しているということです。

また、14日午後0時ごろ、県道交差点で、軽トラックと乗用車が出合い頭に衝突する事故がありました。この事故で、軽トラックを運転していた近くに住む土木業の男性(73)が頭を打ち、意識不明の重体となっています。また、乗用車を運転していた66歳の女性が、胸を打撲する軽傷を負いました。現場は信号機のない交差点で、軽トラック側に一時停止の標識がありました。警察によりますと、軽トラックの男性は現場近くで仕事をしていて、事故当時は昼食を食べに自宅に帰る途中だったということです。

安全運転指導中…交差点事故に巻き込まれ男性死亡

2015年10月15日

福井県の国道交差点で街頭指導にあたっていた交通安全協会のメンバーの男性(57)が、目の前で起きた事故に巻き込まれて死亡した。男性は、交通事故ゼロの呼びかけを行っていたという。14日午後6時ごろ、乗用車と軽自動車が衝突し、街頭指導にあたっていた男性が巻き込まれた。

無人運搬車にひかれ男性死亡

2015年10月14日(水)

13日午後4時35分ごろ、静岡県の山林で、無職の男性(84)が栽培するシイタケの原木を運ぶ作業中に、無人で動く運搬車（クローラー）の下敷きになった。男性は病院に搬送されたが、死亡した。警察によると、近くにいた妻が事故発生の直前、運搬車の進行方向で後退しながら歩く男性を目撃していたという。同署は男性が何らかの理由で転倒し、そのままひかれたとみている。

千歳の陸橋 路面凍結、スリップ、追突

2015年10月14日(水)

14日午前4時半すぎ、千歳市平和の国道337号で、路上でスリップして止まっていたトラックにトレーラーが追突しました。さらに、後ろを走っていた乗用車に別のトレーラーが追突するなど、同じ車線で8台が衝突しました。この事故によるけが人はいませんでした。警察によりますと、現場は新千歳空港に近い陸橋の上で、路面は凍結していたということです。北海道は、旭川で初雪を観測するなど、今シーズン一番の冷え込みで、15日までに峠や山間部で5センチの雪が降る見込みです。